

Hausordnung der Grundschule Glashütte



7.40 Uhr merk es dir,
öffnet sich die Eingangstür.
7.55 Uhr ist es dann so weit,
es beginnt die Unterrichtszeit.



Den Tag kann ein Lächeln von dir versüßen,
gelingt es dir, recht nett zu grüßen.
Schmutz in den Zimmern wollen wir nicht,
deshalb ist das Hausschuhtragen Pflicht.

Ordnung ist das halbe Leben,
darum sollst du auch mal Papier aufheben.
Deine Arbeitsmittel bringe stets mit,
dann bist du für die Schule fit.



Willst du im Unterricht lernen ungestört,
dann weißt du, dass es sich gehört
immer gut mitzuarbeiten,
beschäftige dich nicht mit Nebensächlichkeiten.

In den Pausen kannst du spielen,
trotzdem sollst du ab und zu zur Uhr schielen,
denn fängt die Stunde wieder an,
dann steh pünktlich deinen Mann.



gg59682912 GoGraph.com



Frische Luft, die ist gesund,
deshalb ist es ein echter Grund, gleich
zur Hofpause zu gehen und nicht erst
ewig im Haus rumzustehen.

Ihr lieben Schüler hört mal her,
rennt nicht wie die Feuerwehr.
Alle wollen gesund und munter
im Schulhaus die Treppen hoch und runter.



Rennen verboten!

Benutze stets die rechte Seite,
dann erlebst du keine Pleite.
So ist es auch im Straßenverkehr,
einen Zusammenstoß gibt es nicht mehr.



zaubereinmaleins



Dinge werden nicht zerstört,
du weißt, dass sich das nicht gehört.
Denn dann musst du sie ersetzen,
sonst könnte sich noch jemand dran verletzen.

In der Garderobe ist es eng,
deshalb sagen wir dir streng:
Ziehe dich recht zügig um
und wirf deine Sachen nicht herum.



Willst du zur Toilette gehen,
möchtest du sie sauber sehen.
Verlasse sie auch bitte so,
dann ist auch der Nächste froh.

Du solltest stets auf Freundschaft bauen,
anstatt zu boxen, zu prügeln oder zu hauen.
Hilf den anderen Schülern hier,
benimm dich nicht wie ein wildes Tier.



Die Hausaufgaben erledige immer,
nicht erst früh im Klassenzimmer.
Sei fleißig und übe auch mal zu Haus,
dann sind Arbeiten für dich auch kein Graus.

Solltest du ein Handy haben,
dann wollen wir dir noch einmal sagen:
In der Schule hat es nichts zu tun,
lass es im Ranzen einfach ruh' n.



Diese Hausordnung tritt am 01. Oktober 2015 in Kraft.